FANport-Newsletter #6



12. Juni 2014

1. Personal

In der Saison 2014/2015 werden wir auch weiterhin mit drei hauptamtlichen MitarbeiterInnen unserer Arbeit nachgehen. Darüber hinaus wird voraussichtlich ab September erneut ein/e Jahrespraktikant/in der Saxion Hogeschool Enschede (Student/in der Sozialen Arbeit) unser Team komplettieren. Und schließlich leistet ab August David Grevelhörster sein Praxissemester in unserer Einrichtung ab.

2. Aktuelles

Im Zuge der Institutionalisierung einer professionellen Vernetzung der Fanprojekte in NRW wirken wir aktuell bei der Gründung eines entsprechenden Vereins (Landesarbeitsgemeinschaft der Fanprojekte in NRW e.V.) mit. Edo Schmidt wird im Vorstand der LAG NRW mitarbeiten. Am Donnerstag, den 8. Mai 2014, tagte der Fachbeirat des FANport in der Geschäftsstelle des FANport-Trägers, der Outlaw Kinder- und Jugendhilfe gGmbH. Neben einem Rück- und Ausblick der laufenden Arbeit wurde auch über die Grundlagen sowie über gewisse Störfaktoren für unsere sozialpädagogische Arbeit an Spieltagen beraten und Handlungsempfehlungen für die Gremienund Netzwerkarbeit des sozialpädagogischen Fanprojektes entwickelt. Einen Einblick in diese Thematik sowie in unsere Planung für die künftige Saison 2014/2015 gewährt die diesem Newsletter angefügte PPP, die für die Fachbeirats-Sitzung erstellt wurde. Ebenfalls im Anhang findet sich ein kurzer Erfahrungsbericht über die ersten drei Jahre Projektlaufzeit des FANport, der einen Eindruck über die Vielschichtigkeit der (Beziehungs-)Arbeit von Fansozialarbeiter/innen sowie über ihre Grenzen vermitteln soll.

3. Angebote/Aufgaben

Ab Donnerstag, den 12. Juni 2014, finden im FANport Fußball-Übertragungen der (aus unserer Sicht) wichtigsten Spiele der Fußball-Weltmeisterschaft statt. Bei ausgewählten Spielen werden landestypische Speisen gemeinsam zubereitet und angeboten. Gerahmt wird dieses freizeitpädagogische Angebot von inhaltlichen Beiträgen zur sozialen Situation in Brasilien – vor allem durch im FANport ausliegende Zeitschriften, aber z.B. auch über Artikel und Links, die über facebook verbreitet werden und in denen sich kritisch mit den Bedingungen und Folgen der Austragung der Fußball-WM in Brasilien auseinandergesetzt wird.

In der Zeit vom 7.-11. Juli wird ein Ferienprogramm für Kinder und Jugendliche zwischen zehn und 16 Jahren im FANport angeboten. Dieses Angebot ist als Ergänzung für den Stadtteil (das Lorenz Süd hat dann z.B. geschlossen!) und als "Verlängerung" unserer U16-Montagsöffnung zu sehen. Es ist im Zuge der Arbeit mit unseren beiden Praktikanten der FH Münster entstanden, die noch bis Ende Juli ihr Praxissemester im FANport ableisten. Somit handelt es sich hier um ein einmaliges Angebot.

In den nächsten Wochen werden wir aufgrund von Überstunden-Abbau und Urlaubs-Abwesenheit nur eingeschränkt die Testspiele des SC Preußen Münster begleiten können. Zu Beginn der neuen Saison sind wir dann aber wieder voll dabei!

Sportliche Grüße

Edo Schmidt